
ГУМАНИТАРНЫЙ ПРОЕКТ

государственного учреждения«Петриковский территориальный центр социального обслуживания населения»
ищет спонсоров
1. НАИМЕНОВАНИЕ ПРОЕКТА:«Всегда готовы, всегда рядом»
Социальное обслуживание на дому – одна из важнейших и востребованных форм социальной защиты пожилых людей, которая дает пожилым людям возможность как можно дольше оставаться полноценными членами общества, проживать в домашних условиях, пользуясь для этого необходимыми социальными услугами на дому. 


Охват социальным обслуживанием на дому осуществляется в 88 из 119 населенных пунктах района.На платном надомном обслуживании состоит 1076 человек. За социальными работниками (102 человека) закреплены 564 одиноких граждан. Социальными работниками осуществляется контроль за проживанием, а также поиск внешних и внутренних ресурсов, необходимых для  качественного изменения жизнедеятельности данной категории граждан. 
2. СРОК РЕАЛИЗАЦИИ ПРОЕКТА:2 года
3. ОРГАНИЗАЦИЯ-ЗАЯВИТЕЛЬ, ПРЕДЛАГАЮЩАЯ ПРОЕКТ:Государственное учреждение «Петриковский территориальный центр социального обслуживания населения»
4. Цель проекта:повышение производительности труда социального работника; повышение качества оказываемых социальных услуг; уменьшение нагрузки на социальных работников; сокращение времени передвижения от одного обслуживаемого гражданина к другому
5. ЗАДАЧИ, ПЛАНИРУЕМЫЕ К ВЫПОЛНЕНИЮ В РАМКАХ РЕАЛИЗАЦИИ ПРОЕКТА:
  - охват отдаленных населенных пунктов при использовании велосипедов (из 88 населенных пунктов Петриковского района, охваченных обслуживанием, 26 являются отдаленно малонаселенными), тем самымоблегчить труд и одновременно сэкономить время социального работника в дороге, и увеличить интенсивность труда социального работника;
  -увеличить количество обслуживаемых граждан в отделении социальной помощи на дому;

  - обеспечение социальных работников велосипедами, спецодеждой, хозяйственными складными сумками с выдвижными колесами;
  - поднять престиж и привлекательность профессии социального работника.

6. ЦЕЛЕВАЯ ГРУППА: 
- одинокие и одиноко проживающие граждане, инвалиды I и IIгруппы, нуждающиеся в социальном обслуживании;

- социальные работники и сиделки отделения социальной помощи на дому государственного учреждения «Петриковский территориальный центр социального обслуживания населения»

7. КРАТКОЕ ОПИСАНИЕ МЕРОПРИЯТИЙ В РАМКАХ ПРОЕКТА: 

7.1. Проведение мониторинга и определение предпочтительных изготовителей велосипедов, спецодежды, хозяйственных складных сумок с выдвижными колесами;

7.2. Закупка и доставка26велосипедов, 102 комплекта спецодежды (зимний и летний вариант), 102 хозяйственные складные сумки с выдвижными колесами;
7.3. Обучение социальных работников и сиделок правилом эксплуатации транспортных средств в зонах обслуживания;

7.4. Проведение широкомасштабной рекламной компании (изготовление информационных буклетов, размещение информации в районной газете «Петрыкаускiянавiны», на Интернет-сайте Петриковского райисполкома, социальных сетях) с целью рекламы организации донора.

8. ОБЩИЙ ОБЪЕМФИНАНСИРОВАНИЯ ПРОЕКТА(в долларах США):
9. ИСТОЧНИК ФИНАНСИРОВАНИЯ/ ОБЪЕМ ФИНАНСИРОВАНИЯ

 (в долларах США): 2 400USD
      СРЕДСТВА ДОНОРА: 2 100 USD
      СОФИНАНСИРОВАНИЕ: 300 USD
10. МЕСТО РЕАЛИЗАЦИИ ПРОЕКТА (область, район, город): Гомельская область, Петриковский район
11. КОНТАКТНОЕ ЛИЦО (инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты):Купрей Жанна Леонидовна, заместитель директорагосударственного учреждения «Петриковский территориальный центр социального обслуживания населения», тел. +375 235054753; 
+375 29 3085034;
Сухотская Галина Павловна, директор государственного учреждения «Петриковский территориальный центр социального обслуживания населения»,
Тел.+3752350 21596, +375293102294
E-mail: petrikov.r-tc@mintrud.by
HUMANITARIAN PROJECT 

of the State Institution "Territorial Center of Social Services for the Population of the Petrikov district"
is looking for sponsors
1. PROJECTNAME: "Always ready, always near"

Social home care is one of the most important and popular forms of social protection for the elderly.It gives elderly people the opportunity to remain full–fledged members of society and to live at home using the necessary social services for as long as possible.
Coverage of social home care is carried out in 88 of the 119 settlements of the district. There are 1076 people on paid home-based service. 564 single citizens are assigned to social workers (102 people). Social workers control such issues as accommodation and the search for external and internal resources necessary to improve the quality of life of this category of citizens.
2. PROJECT IMPLEMENTATION PERIOD: 2 years
3. THE APPLICANT ORGANIZATION OFFERING THE PROJECT: State institution "Territorial Center of Social Services for the Population of the Petrikov district"
4. PROJECT GOAL: to increase the productivity of a social worker; to improve the quality of social services provided; to reduce the strain of social workers;to reduce the time to get from one serviced person to another.

5. TASKS PLANNED FOR IMPLEMENTATION WITHIN THE FRAMEWORK OF THE PROJECT:

- coverage of outlying settlements using bicycles (out of 88 served settlements in the Petrikov district 26 are outlying and sparsely populated), thereby facilitating labor of a social worker and at the same time saving the time on the road, also increasing the intensity of the work of a social worker;
- increase the number of citizens served in the social home assistance department;

- providing social workers with bicycles, workwear, shopping foldable bag with retractable wheels;
- to raise the prestige and attractiveness of the profession of a social worker.

6. TARGET GROUP:

- single and lonely citizens, disabled people of I and II groups, people in need of social services;

- social workers and nurses of the department of social home care of the State institution "Territorial Center of Social Services for the Population of the Petrikov district”.

7. BRIEF DESCRIPTION OF THE PROJECT ACTIVITIES:

7.1. Selection of the best manufacturers of bicycles, workwear, shopping foldable bag with retractable wheels;

7.2. Purchase and delivery of 26 bicycles, 102 sets of workwear,  102shopping foldable bag with retractable wheels;

7.3. Training for social workers and nurses of the rules of operation with vehicles in service areas;

7.4. Carrying outa large-scale advertising campaign (production of information booklets, posting information in the district newspaper, on the website of the Petrikov district executive Committee and on the social networks) in order to advertise the donor organization.

8. TOTAL BUDGET OF THE PROJECT (in US dollars): 2 400 USD
9. SOURCE OF FINANCING/ AMOUNT OF FINANCING (in US dollars):

DONOR FUNDS: 2 100 USD
CO-FINANCING: 300 USD
10. LOCATION OF THE PROJECT (region, district, town): Gomel region, Petrikov district, town of Petrikov
11. CONTACT INFORMATION (name, surname, job position, phone number, email): ZhannaKuprey, Deputy Director of the State institution "Territorial Center of Social Services for the Population of the Petrikov district"
Phone number: +375 235054257; +375 29 3085034

E-mail: petrikov.r-tc@mintrud.by
